

Liens de Statistiques et recherche sur l'abus familial

Fondation Canadiennes des Femmes

(Les faits à propos de la violence faite aux femmes)

Nous aidons les femmes au Canada à se soustraire à la violence en finançant des refuges d'urgence, des programmes de soutien et des programmes de suivi efficaces. Nous investissons aussi dans des programmes scolaires de prévention de la violence qui permettent aux filles et aux garçons d'apprendre comment faire cesser la violence – pour de bon.

<http://www.canadianwomen.org/fr/Les-faits-a-propos-de-la-violence-faite-aux-femmes>

Ministère de la sécurité communautaire et des services correctionnels de l'Ontario

(Comité d'examen des décès dus à la violence familiale Rapport annuel 2016)

Avec la publication du rapport annuel 2016 du Comité d'examen des décès dus à la violence familiale (CEDVF), le Bureau du coroner en chef rend compte pour la quatorzième année du travail du CEDVF et des répercussions des homicides et homicides-suicides dus à la violence familiale en Ontario.

https://www.mcscs.jus.gov.on.ca/french/Enqu%C3%AAtesurlesd%C3%A9c%C3%A8s/BureauduCoronerenchef/Publicationsetrapports/2016Comit%C3%A9d%E2%80%99examendesd%C3%A9c%C3%A8sdus%C3%A0laviolencefamilialeRapportannuel_fr.html

Statistique Canada

(La violence familiale au Canada : un profil statistique, 2014)

La violence familiale au Canada : un profil statistique est un rapport annuel produit par le Centre canadien de la statistique juridique dans le cadre de l'Initiative de lutte contre la violence familiale du gouvernement fédéral. Depuis 1998, ce rapport fournit les données les plus récentes sur la nature et l'étendue de la violence familiale au Canada, ainsi que les tendances au fil du temps; il est utilisé afin de surveiller les changements de sorte à informer les décideurs et le public.

<https://www.statcan.gc.ca/pub/85-002-x/2016001/article/14303-fra.htm>

Agence de la santé publique du Canada

(Regard sur la violence familiale au Canada)

Le présent rapport examine pour quelles raisons la violence familiale est un problème de santé publique important pour les Canadiens. Ce rapport cible un sujet difficile à aborder. La violence familiale est souvent cachée. En collaborant, nous pouvons lever le voile sur les causes, les circonstances et les victimes de la violence familiale, en plus d'améliorer nos efforts pour favoriser la santé des familles canadiennes.

http://canadiensensante.gc.ca/publications/departement-ministere/state-public-health-family-violence-2016-etat-sante-publique-violence-familiale/alt/pdf-fra.pdf?_ga=2.236973889.1706669442.1508962975-1101547838.1496370456

Gendarmerie royale du Canada (GRC)

(Centre national de coordination contre la traite de personnes)

La GRC a créé le Centre national de coordination contre la traite de personnes (CNCTP) situé à la Direction générale à Ottawa.

<http://www.rcmp-grc.gc.ca/ht-tp/index-fra.htm>